

HUBUNGAN KONFLIK PERAN GANDA DAN KESEJAHTERAAN SUBJEKTIF DENGAN KEPUASAN KERJA PADA GURU WANITA YANG TELAH BERKELUARGA

Oleh
Diana Aristiani
11361202442

Fakultas Psikologi UIN Sultan Syarif Kasim Riau
Abstrak

Kepuasan kerja seseorang dipengaruhi oleh tinggi atau rendahnya konflik peran ganda dan kesejahteraan subjektif yang dirasakan oleh seseorang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan konflik peran ganda dengan kepuasan kerja pada guru wanita, hubungan kesejahteraan subjektif dengan kepuasan kerja pada guru wanita, dan hubungan konflik peran ganda dan kesejahteraan subjektif dengan kepuasan kerja guru wanita yang telah berkeluarga. Subjek dalam penelitian ini adalah guru wanita yang telah berkeluarga dan mengajar di SDN di Kecamatan Tampan, Pekanbaru yang berjumlah 136 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan tiga skala pengukuran psikologi model *Likert*, yaitu skala kepuasan kerja, skala konflik peran ganda, dan skala kesejahteraan subjektif. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi ganda. Hasil analisis regresi menunjukkan nilai F sebesar 16,87 dengan nilai signifikansi 0,00 ($p < 0,05$). Dan, hasil analisis regresi menunjukkan nilai F sebesar 5,23 dengan nilai signifikansi probabilitas sebesar 0,024 ($p < 0,050$) Hasil analisis regresi selanjutnya, menunjukkan nilai F sebesar 8,41 dengan nilai signifikansi 0,00 ($p < 0,05$), artinya seluruh hipotesis yang diajukan diterima, yaitu ada hubungan yang signifikan antara konflik peran ganda dan kesejahteraan subjektif dengan kepuasan kerja.

Kata kunci: Konflik Peran Ganda, Kesejahteraan Subjektif, Kepuasan Kerja

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.